

Le Parrainage civique se régale chez Pizza Hut



(Photo Le Canada Français – Jessyca Viens-Gaboriau)

Partout au Québec, des activités sont organisées pour souligner la Journée P qui a pour but de promouvoir les 18 organismes de parrainage civique du Québec. Saint-Jean-sur-Richelieu n'y a pas échappé, le 25 septembre dernier. Le restaurant Pizza Hut a accueilli des filleuls, parrains, marraines et bénévoles du Parrainage civique du Haut-Richelieu pour le souper, ce qui a ravi bien des convives, comme le prouvent les sourires d'Anne Arseneault et Steven Rogowski.